

# Assemblée Générale Annuelle 1999 de l'A.E.P. TOMBLAINE

Tomblaine, le 29 janvier 1999.

La deuxième assemblée générale de l'Association d'Education Populaire de Tomblaine, depuis son nouvel essor, a réuni une soixantaine de membres présents ou représentés. De grandes décisions ont été prises au cours de la soirée.

Devant un public conquis et enthousiaste, les dirigeants de l'association ont d'abord fait les bilans financier et moral pour 1998 et le rapport d'orientation pour 1999 (voir textes ci-joints). L'ensemble a été approuvé à l'unanimité.

Ensuite, les nouveaux statuts de l'association ont été discutés et votés à l'unanimité également. Ils étaient nécessaires pour répondre aux attentes préfectorales et pour insuffler un vent de modernisme. La principale modification consiste en l'abandon de l'organisation des cours de couture et de broderie. D'aucuns auraient voulu également l'abandon du tapis bouffe laine mais d'autres le défendirent farouchement en menaçant de relancer la fabrication des bateaux en

corne de vaches.

Plus sérieusement, l'A.E.P.T. comprend désormais trois types de membres : les membres du conseil d'administration, les membres actifs (que nous sommes tous) et les membres utilisateurs (que sont les enfants des colonies).

Aussi, comme le veulent les nouveaux statuts, deux nouveaux membres ont été élus au conseil d'administration : Christian NAUDIN et Jean-Pierre VELSCHER. Ils sont avec Jean GRANDCLERC, Yannick TRAMONTIN, Alain GOELFF, Thierry et Nelly RICCI, Jean-Pierre MICHEL, André HALDRIC, Philippe VILLAUME, Hervé FERON, Robert ROESENER, Serge LABOURELLE, Jean-Baptiste CLEMENT et Vincent GODFRIN les 15 membres du conseil d'administration et vos interlocuteurs privilégiés pour tout ce qui concerne "La Cause".

La soirée s'est terminée par le traditionnel pot de l'amitié.

## Bilan 1998

### Sessions d'été

Nous sommes heureux de présenter cette année encore un bilan positif des activités de l'A.E.P.T.; bilan qui se traduit essentiellement par une réussite des 3 sessions organisées en été à Desenzano.

3 sessions de 50 enfants en moyenne totalisant 2.400 journées / enfant environ.

3 sessions sans problème grave de santé et sans accident.

3 sessions respectant notre engagement en terme d'activités proposées aux enfants :

-Découverte de l'environnement : Venise, parcs d'attraction, Vérone, tour du lac, accès au commerce local...

-Activités collectives et créatives : baignade, camping, jeux divers, activités manuelles...

Un sondage réalisé sur une des sessions auprès des enfants et des parents dégage une très large opinion positive.

### Les petits soucis

A part certains adultes qui jugèrent l'été un peu trop chaud et lourd, nous pouvons rendre acte de l'écart d'âge estimé trop important entre les plus petits et les plus grands : notre décision est pour l'année 1999 de limiter l'âge à 13 ans contre 14 en 1998. Les conditions matérielles, bien que correctes, nécessitent encore des améliorations. En particulier, les conditions de rangement dans les chambres et l'achat de matériel éducatif lourd

sont programmés au budget 1999.

### Autres réalisations

Ajoutons à ce bilan :

-L'organisation de 2 autres sessions en cours d'année, dont une avec une association d'handicapés.

-L'autofinancement de nos sessions d'été avec une participation à l'investissement et à l'équipement.

-Notre manifestation du 1er mars 98 qui fut un succès amical et financier.

-Un don privé pour le financement de travaux de l'ordre de 30.000 francs.

-Enfin, la continuité de notre gazette, qui est le lien entre tous les membres de l'association.

### Travaux

Les travaux effectués en 98 sur les bâtiments représentant de nombreux efforts financiers, mais surtout un engagement fort de la part de nombreux bénévoles. Citons pour les principaux travaux : l'aménagement de 3 chambres (plancher, peinture...), l'aménagement et la rénovation d'une grande salle à manger, la construction de 2 douches et un sanitaire, la modernisation, l'embellissement et la mise en sécurité d'un certains nombres de pièces.

### Perspectives

Afin d'augmenter la qualité de nos prestations, d'améliorer encore notre service auprès des enfants et d'assurer la pérennité de nos objectifs, nous nous engageons à mettre en place pour 1999 une "charte de la qualité", qui est un engagement réciproque entre l'équipe d'animation et l'association.

En revanche, nous sommes satisfaits de pouvoir maintenir, voire augmenter cette qualité, que nous voulons toujours plus performante sans procéder à l'augmentation des tarifs des sessions.

### Remerciements

Je remercie la mairie de Tomblaine pour les subventions accordées et le prêt gracieux de salles pour nos manifestations.

Je tiens à remercier tous ceux qui ont trouvé une place selon leur compétence dans l'association et qui ne comptent ni leur temps, ni leur énergie :

-les bénévoles qui vont travailler très fréquemment sur le terrain: Christiane, Alain, Jen-Pierre, Christian, Jean-Luc et les autres...

-Tout le comité et les membres du bureau.

-Les équipes d'animation et d'entretien de nos sessions d'été 1998 : celles d'Alain, Irmine et Hervé.

-Enfin, vous tous, membres actifs, qui par votre soutien financier, moral ou amical permettent à l'entreprise de grandir et d'apporter à des enfants des vacances, que nous voulons agréables et si possible inoubliables.

Je vous demande de nous apporter votre confiance pour aller vers le troisième millénaire.

Je ne saurais terminer sans rappeler la mémoire de Nicole, militante active de notre cause et membre du comité qui nous a quittés cette année. Nous pensons souvent à elle.

**Jean Grandclerc**